



Séance du conseil municipal du lundi 5 octobre 2015 à 19h30

N° 19/10-2015

Nombre de membres au conseil municipal : 15

Membres présents : 14

Membres ayant donné procuration : 1 – Dominique Fritsch à Joseph Arenas

Membres excusés : ./.

Ordre du jour :

1. Adoption du compte rendu de la séance du 24 septembre 2015
2. Information sur la mise en place d'un abri voyageur rue de Mittelhausbergen
3. Conférence sur le climat : plantation d'un arbre sur le site de l'école
4. Cérémonie du 11 novembre
5. Retour sur la fréquentation et les évolutions du périscolaire « Le Chat Botté »
6. Désignation de deux représentants de la commune au sein de la commission PLUi à la communauté de communes
7. Compte rendu des commissions :
 - ↳ Conseil Municipal Des Jeunes
 - ↳ Cadre de vie
 - ↳ Urbanisme
 - ↳ Voirie
8. La salle « La Grange »
 - ↳ Projet de rénovation
 - ↳ Location
9. Divers
 - ↳ Agenda

Désignation du secrétaire de séance.

Conformément à l'article L.2451-6 du code général des collectivités territoriales, le conseil municipal désigne son secrétaire lors de chacune de ses séances. Madame Virginie Adloff, secrétaire de mairie est désignée en qualité de secrétaire de séance.

1 – Adoption du compte rendu de la séance du 24 septembre 2015

Aucune remarque, ni observation n'ayant été formulées, le compte-rendu est accepté à l'unanimité.

2 – Information sur la mise en place d'un abri voyageur rue de Mittelhausbergen

Les services du conseil départemental ont été consultés sur les différentes possibilités techniques envisageables pour le déplacement de l'arrêt bus situé rue de Mittelhausbergen. Seules 2 possibilités sur les 3 évoquées répondent aux différents critères, car il convient de pouvoir réaliser à court ou moyen terme un aménagement spécifique permettant l'accès à des personnes à mobilité réduite. Les deux emplacements possibles sont : soit le maintien à l'emplacement actuel, soit un déplacement au niveau du centre commercial qui aurait l'avantage de rapprocher l'arrêt de bus du lotissement les 3 plateaux et de répondre ainsi aux besoins exprimés par les habitants. Par ailleurs, la commune souhaite y implanter un abri voyageur (modèle sans encart publicitaire). Plusieurs devis seront demandés

3 – Conférence sur le climat : plantation d'un arbre sur le site de l'école

A l'occasion de la conférence sur le climat, le gouvernement encourage les communes à planter un arbre à cette occasion. Les communes de Dingsheim et Griesheim planteront ensemble un arbre aux abords des écoles le 25 novembre 2015 à 8h30. Le choix de l'essence reste encore à être déterminé.

4 – Cérémonie du 11 novembre

Comme l'année dernière, une cérémonie est organisée au monument aux morts à Dingsheim, en présence des chorales Ste Cécile de Dingsheim, des enfants du primaire, du conseil municipal des jeunes, des enseignants des écoles maternelles et primaires, de l'amicale des pompiers de Dingsheim et des pompiers de la section « La Souffel », ainsi que des élus de Griesheim. La messe est prévue à 10h et la cérémonie de commémoration à 10h45. Cette commémoration sera suivie du verre de l'amitié à la salle La Grange.

5 – Retour sur la fréquentation et les évolutions du périscolaire « Le Chat Botté »

Madame Véronique Schaller fait un retour sur la fréquentation des enfants au périscolaire le Chat Botté. Environ 80 enfants fréquentent quotidiennement le chat botté à midi et 77 le soir. Malgré cela un certain nombre d'enfants n'ont pas eu être accueillis à cette rentrée faute de place, ce qui a engendré des demandes de dérogations scolaires. Il est suggéré de créer une commission intercommunale avec Griesheim sur ce sujet, afin de réfléchir à des pistes d'amélioration et faire un état des lieux pour la rentrée 2016, comme par exemple ouvrir un accueil supplémentaire dans le bar du centre culturel tous les midis.

Participeront à cette commission, mesdames Schaller, Forget, Burger-Vogt et Berbach.

6 – Désignation de deux représentants de la commune au sein de la commission PLUi à la communauté de communes

Messieurs Gaston Burger et Philippe Kretz sont désignés pour être les deux représentants de Dingsheim au niveau de la comcom dans le cadre du projet PLUi. 10 Pour et 2 abstentions (Gaston Burger et Philippe Kretz).

7 – Compte rendu des commissions

- ↪ **Conseil Municipal Des Jeunes** (intervenant : Véronique Schaller)
Le CMDJ s'est réuni le 11/09/2015. Il a été fait un bilan de la boum qui a eu lieu fin juin (80 participants) qui fut une réussite pour les enfants. Plusieurs panneaux relatifs à la vitesse ont été réalisés et implantés dans les deux communes.
Les prochains projets sur lesquels vont travailler les enfants seront :
 - ⇒ Une journée d'action pour le ramassage du papier et du verre auprès des personnes fragiles (début janvier)
 - ⇒ La possibilité de créer un skate park
- ↪ **Communication** (intervenant : Véronique Schaller)
Le S'Brekele devrait sortir d'ici fin octobre et le journal intercommunal Le Pont avant Noël.
- ↪ **Cadre de vie** (intervenant : Andrée Briffoteau)
Mardi 6 octobre 2015, première réunion « atelier de décoration » en mairie.
- ↪ **Urbanisme** (intervenant : Gaston Burger)
Une réunion de la commission est prévue le lundi 26 octobre à 20h
- ↪ **Voirie** (intervenant : Marcel Fritsch)
La voie d'accès aux nouveaux terrains situés rue du Stade est terminée.
Les travaux de gaz rue de la Chaîne sont également terminés.
- ↪ **SIVU du bassin de la Souffel** (intervenant : Philippe Kretz)
678.000€ HT seront prévus pour améliorer les berges du bassin de la Souffel. Plusieurs actions seront entreprises comme le retrait des obstacles dans les ruisseaux, la renaturation des berges, la suppression des ouvrages qui

empêchent le développement des poissons comme à Dingsheim, la création des méandres ou encore la création de zones de débordement ou zones humides.

↪ **SIVOM « La Souffel »** (intervenant : Joseph Arenas)

Un état des lieux a été fait pour recenser toutes les associations du Sivom et des deux communes ainsi que les pratiques tarifaires appliquées, en fonction des locaux occupés et leur mode d'utilisation. Une nouvelle grille tarifaire sera élaborée pour l'utilisation des installations et locaux appartenant au Sivom. Dès que cette dernière sera finalisée, elle sera présentée au conseil municipal pour information.

8 – La salle « La Grange »

↪ **Projet de rénovation**

Le maire propose de supprimer l'extension prévue initialement afin de minimiser les coûts de rénovation. Par contre les mises en conformité aux normes handicapées et environnementales s'imposent. Un nouveau chiffrage va être demandé.

↪ **Location**

Plusieurs demandes de personnes extérieures à Dingsheim sollicitent la mairie pour pouvoir louer la salle « la Grange » pour un usage privé. Actuellement cela n'est pas permis par le règlement intérieur. Le conseil municipal après discussion, propose éventuellement de permettre uniquement aux habitants de la commune de Griesheim de pouvoir accéder à la location et de prévoir dans ce cas précis, une différenciation tarifaire, dans la mesure où le bâtiment a été financé sur le budget communal propre à Dingsheim. Une étude va être faite et ce point sera proposé lors d'un prochain conseil, afin de fixer définitivement les tarifs et les nouvelles règles applicables.

9 – Divers

✚ **Agenda**

- ⇒ Vendredi 30 octobre à 18h : rencontre conviviale des membres du conseil municipal avec leurs conjoints
- ⇒ Les prochains conseils municipaux sont fixés comme suit :
 - ↪ lundi 2 novembre à 19h30
 - ↪ Réunion publique (date à fixer)
 - ↪ lundi 7 décembre à 19h30

Séance close à 21h00

Ont signé le registre tous les membres présents ou représentés :

Gaston BURGER	Joseph ARENAS	Gisèle BERBACH	Christian BILLER	Fabienne BREYEL
Andrée BRIFFOTEAU	Audrey BURGER-VOGT	Sébastien EYDER	Véronique FORGET	Dominique FRITSCH <i>Procuration à Joseph Arenas</i>
Marcel FRITSCH	Benoît HAETTINGER	Philippe KRETZ	Virginie MERKLE	Véronique SCHALLER